Résumé du PFE : sous titre : Enquête épidémiologique et étude clinique des diarrhées néonatales d'origine infectieuse chez le veau dans les wilayas Mostaganem, Chlef et Médéa

Résumé :
Les diarrhées néonatales du veau constituent une dominante pathologie en élevage bovin, et par la même un facteur limitant le développement de la production bovine. Elles sont la cause majeure de mortalité qui survient principalement durant les 15 premiers jours de la vie des veaux, période durant laquelle, le veau est plus sensible aux agressions du milieu extérieur. L’incidence économique de cette pathologie à plusieurs visages est directement liée aux pertes éventuelles d’animaux et aux frais de traitement des malades. Vu les résultats obtenus, on a constaté que les diarrhées néonatales constituent la principale pathologie des veaux dans les wilayas : Chlef, Mostaganem et Medea, et que la prophylaxie apparaît comme meilleur recours permettant ainsi de diminuer l’incidence de cette affection. 

Abstract:
The diarrhoeas néonatales of calf constitute a dominant pathology in bovine breeding, and consequently a factor limiting the development of the bovine production. They are the major cause of mortality which occurs mainly during the first 15 days of the life of calves, period during which, the calf is more sensitive to the aggressions of the external medium. The economic incidence of this pathology is directly related on the possible losses of animals and the expenses of treatment of the patients. The economic incidence of this pathology with several faces is directly bound(connected) to the possible losses of animals and at the expense of treatment of the patients. Seen the obtained results(profits), we noticed that the neonatal diarrheas establish(constitute) the main pathology of the calves(veal) in wilayas: Chlef, Mostaganem and Medea, and that the disease prevention seems as better appeal so allowing to decrease the incidence of this affection.
